

- 3^o Monsieur Sevoz-Rosset, instituteur laïque, rue du Chapeau-Rouge (aujourd'hui rue Belfort).
- 4^o Madame Stumpff, institutrice laïque, place Dumont-d'Urville.
- 5^o Madame Bertrand, institutrice laïque, rue Constantine (aujourd'hui rue d'Isly).
- 6^o Sœurs Saint-Charles, rue Saint-Denis (aujourd'hui rue Hénon).

QUARTIER SAINT-CLAIR

- 1^o Frères de la Doctrine chrétienne, rue Lafayette (aujourd'hui rue de Dijon), en haut du perron.
- 2^o Sœurs Saint-Charles, rue Lafayette (aujourd'hui rue de Dijon), maison Vernet.

QUARTIER DE SERIN

- 1^o Frères de la Doctrine chrétienne, quai de Serin, 31.
- 2^o Sœurs Saint-Charles, quai de Serin, 31.

Nous arrêtons ici ce modeste historique de l'enseignement primaire à la Croix-Rousse. Nous n'avons voulu qu'en retracer l'origine et les premiers développements, sans aborder l'exposé plus complexe de l'instruction publique dans notre commune depuis son annexion à la ville de Lyon.

A. GRAND.

